

ACTA I ENCUENTRO CIUDADANO CONTRA EL RACISMO

Fecha: 18.09.2024

Hora: 19.00h

Lugar: Rey Heredia

Asisten: 80 personas aproximadamente

Se inicia el encuentro procediendo a explicar el porqué de este llamamiento, y poniendo en situación sobre lo que se espera y pretende de este encuentro.

Al respecto, se explica que esta **llamada de atención a la ciudadanía es una forma de buscar la reacción y la movilización de la gente** ante la preocupación y alarma por el auge y el calado que está teniendo en la sociedad el discurso del odio a las personas migrantes, a las personas en situación irregular. Todo ello, junto a la expansión del fascismo, el retroceso en derechos, la falta de perspectivas de la juventud, la problemática en el acceso a la vivienda, el empleo, la carestía de la vida, etc, hace que sea necesario dar desde el movimiento ciudadano una respuesta contundente que contrarreste todo este discurso que está instaurándose en la sociedad.

Hecha la explicación del porqué, se indica a continuación que **lo que se busca en este primer encuentro es una toma de contacto, conocernos y que hablemos y pongamos en común** como vemos la situación, que percibimos, experiencias, sentimientos y que podemos hacer ante la realidad que estamos viviendo. Para ello, se invita a los y las asistentes a participar y hablar en libertad.

La **participación fue muy diversa y plural**, participando y compartiendo diferentes experiencias, sentimientos, formas de ver y también acciones que se llevan a cabo actualmente por diferentes colectivos y futuras a realizar desde diferentes ámbitos y perspectivas, Hubo participación de multitud de asistentes que venían desde diferentes espacios, ámbitos y colectivos, y también a título individual,

siendo muy enriquecedor todas las cuestiones y experiencias compartidas.

Hubo varios **denominadores en común y repetidos durante las diferentes exposiciones**, como el hecho del vacío institucional existente, el desamparo político, social e institucional, la soledad de las personas migrantes en su día a día, la excesiva burocratización y lentitud en los trámites administrativos, el silencio de las instituciones, el aumento del odio al diferente, a la persona migrante, la radicalización contra la migración, la falta de políticas valientes y adecuadas...Ante todo ello, se plantea que lo primero es trabajar conjuntamente en la construcción de un discurso común y unitario que sirva de contrarresto al discurso que ahora pulula entre la ciudadanía, se hace imperioso desmentir y desbaratar todas las mentiras y falsedades que se trasladan en relación con el movimiento migratorio.

Se queda también de manifiesto, que este encuentro debe dar lugar a un movimiento ciudadano que dé respuesta a todas estas cuestiones planteadas desde lo local, buscar acciones y reacciones en lo local. Y para ello, es necesario que este movimiento se estructure y se organice para poder trabajar en ello. Se plantea que podamos trabajar y organizarnos por áreas temáticas.

Finalmente **se consensua** las siguientes cuestiones:

.- Emplazarnos para el próximo día 7 de octubre a las 18h en el Rey Heredia.

.- Que para el día 7 de octubre traigamos propuestas concretas sobre acciones a desarrollar.

.- Crear un canal de comunicación con los datos facilitados por las personas asistentes.

Y siendo las 21.00h se da por finalizado el encuentro.